
Фильтровальная станция: последствия закрытия и 
нерадужные перспективы 

                                Казалось бы, недавно микрорайон 
Быстринский находился в более выгодном по сравнению с городом положении. Говоря «в выгодном», я 
имею в виду ситуацию с водоснабжением посёлка. В дни, когда весь город из-за аварий на Липовском 
водоводе страдал от отсутствия воды, жители Быстринского были избавлены от подобных трудностей, так 
как насосно-фильтровальная станция в полной мере обеспечивала посёлок качественной питьевой водой. 
Многие даже шутили по этому поводу: мол, в VIP-районе живём. Теперь быстринцам не до шуток… 
                  С 1 июня фильтровальная станция остановила работу. Как объяснили в администрации РГО, 
объект, принадлежащий УМП «Гамма», был признан убыточным: затраты на содержание гидроузла не 
оправдывали себя. В результате только долг перед энергетиками составил порядка 40 миллионов рублей. 
Тяжёлые экономические условия, в которых оказалось коммунальное предприятие, требовали (во 
избежание увеличения долга) остановки работы станции и снятия её с баланса «Гаммы», что и было 
сделано. 
                  Палка оказалась о двух концах, и один из них больно ударил по населению Быстринского. Так, 
с 1 июня быстринцы пользуются водой с Липовского водозабора, который, всем известно, находится в 
аварийном состоянии и не может обеспечить весь город необходимым количеством воды. В случае с 
Быстринским это проявилось таким образом: если жители нижних этажей не испытывают проблем с 
напором воды в кранах, то люди, проживающие на верхних этажах, довольствуются тоненькой струйкой. 
А вследствие очередной аварии на Липовке, посёлок почти на двое суток остался без воды. И это ещё 
цветочки… 
                  Теперь о том, что происходит с фильтровальной станцией, которая в силу нерентабельности, 
«пополнила ряды» бесхозных объектов. От бдительных жителей посёлка в редакцию поступила 
неутешительная информация о хищении имущества предприятия. Как выяснилось, речь идёт о разборе 
неизвестными лицами водовода, который обеспечивал подачу воды в котельную. В беседе с нами 
сотрудник станции Владимир Колесников объяснил, что недавно на водоводе произошла авария, в 
результате которой шестиметровый кусок трубы был заменён на чугунный. Но по каким-то причинам 
закопать отремонтированный участок «забыли», чем и воспользовались предприимчивые любители 
поживиться на дармовщинку. Их стараниями от некогда нового отрезка трубы остался лишь огрызок. 
                  - Хорошо ещё оголовок не тронули. Если его на металлолом растащат, то не шесть, а 
двенадцать метров трубы менять придётся,- сокрушается В. Колесников.  
                  Ответственным лицам было сообщено о разворовывании водовода. В администрации нам 
сообщили, что его ремонтом будет заниматься МУП «Реж-Водоканал». Но директор предприятия А. 
Вострокнутов в свою очередь заметил, что работы не будут начаты, пока управление городским 
хозяйством не даст гарантийное письмо об оплате ремонта. В УГХ заверили, что письмо напишут. В 
общем, пока чиновники переписываются, у воров ещё есть возможность поживиться остатками чугунной 
трубы… 
                  Вернёмся к жителям посёлка. Сегодня их интересует, какой будет дальнейшая судьба 
фильтровальной станции? Но на данный момент однозначно можно ответить на другой вопрос: что ждёт 
население Быстринского, если работа станции не будет возобновлена к отопительному сезону? Ответ: 
зимовка без тепла и горячей воды (плюс регулярные перебои с холодным водоснабжением)…, если 
власти города серьёзно не займутся решением проблем в коммунальной отрасли. 
Оксана АНИСИМОВА. 
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Стихия разгулялась 
                  Очередной ураган принёс новые беды. В городе крыши некоторых многоэтажек лишились 
части своего покрытия: листы кровельного железа и битумного покрытия, как бумажные, срывало и 
уносило в неизвестном направлении (хорошо, что при этом никто не пострадал). Подобное довелось 
наблюдать и на селе. Оборванные провода и поломанные деревья дополнили общую картину. Обрыв 
линий электропередач привёл к отключению электроэнергии в отдельных микрорайонах города. Жители 
Быстринского по этой же причине почти сутки находились без воды. 
                  В настоящее время последствия разгула стихии устраняются, но слишком уж медленными 
темпами. Похоже, что сама природа задалась целью показать несостоятельность коммунальщиков. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Лишили свободы (условно) 
                  Один год лишения свободы (условно) – к такому сроку приговорили директора режевского 
муниципального предприятия «Гамма».  Как сообщили в Режевской городской прокуратуре, Арсен 
Маранян был призан виновным в злостном неисполнении вступивших в законную силу решений суда (ст. 
315 УК РФ). Директор УМП «Гамма» длительное время не исполнял решения суда и не выплачивал 
заработную плату пяти работникам предприятия, хотя имел для этого финансовые возможности. В общей 
сложности долг перед сотрудниками составил 110 тысяч рублей.  
                  В целом задолженность по выплате заработной платы сотрудникам «Гаммы» составляет 7 
миллионов 125 тысяч рублей. 
Оксана АНИСИМОВА. 

БОЛЕВЫЕ ТОЧКИ 
Интервью заместителя главы администрации РГО по 
вопросам жилищно-коммунального хозяйства, 
строительства, транспорта и связи Г. СУХОВА 
В чрезвычайных ситуациях нужна взаимопомощь 
                  В последнее время, как все знают, в городе было несколько аварийных ситуаций. В пятницу, 4 
июня, произошли аварии на Рефтинском водоводе и на Липовском водозаборе. В тот же день аварии были 
устранены, но через два часа после ликвидации аварии на Липовском водозаборе произошла повторная 
авария. Были задействованы большие силы в городе – организовали перевозку воды водовозками и 
пожарными машинами. 
                  В субботу в 12 часов были закончены ремонтные работы на Липовском водозаборе, и только в 
15 часов мы смогли начать подавать воду на Быстринский. 
                  Я бы хотел поблагодарить те организации, которые помогли в устранении аварий. В первую 
очередь, это предприятие МУП «Реж-Водоканал» во главе с А. Вострокнутовым. 
                  Но в то же время должен сказать, что некоторые просто увильнули от участия в устранении 
аварии – не отвечали на звонки, были вне связи. После этого я провёл большой сбор по вопросам 
чрезвычайных ситуаций, предупредил руководителей городских предприятий, коммунальных служб, 
ТСЖ, управляющих компаний об их ответственности, о том, что недопустимо, когда предприятия уходят 
от взаимопомощи в этих вопросах. 
                  В воскресенье из-за сильных ветров было нарушено электроснабжение двух посёлков – 
Костоусово и Озёрного. Были свалены столбы, произошло короткое замыкание и в очередной раз 
перегорел кабель, который питает электролинию от подстанции «Лесная». Кабель очень старый, и встал 
вопрос о его замене. Столбы в аварийном порядке поставили, линию восстановили к вечеру воскресенья, 
в понедельник привезли кабель. Во вторник там работали представители и коммунальных служб, и 
Режевской электросетевой компании, и Режевского участка Артёмовских электросетей. 



Перестройка на марше 
                  Из-за того, что у нас практически не стало предприятия «Гамма», возникло много вопросов, 
связанных с деятельностью коммунальных служб. Мы организовали новые предприятия, которые только 
приступают к работе и находятся в стадии становления. Я очень доволен, что успели наладить работу 
предприятия «Реж-Водоканал», благодаря чему смогли липовскую аварию устранить своими силами. 
Организовано предприятие «Чистый город», которое занимается уборкой мусора и работой на свалке. 
Считаю, что вошло в нормальный режим предприятие МУП «РАП». Оба предприятия возглавляют 
руководители, которые стремятся работать, а это самое главное. 
                  Есть опасения по насосно-фильтровальной станции. Прежде она была объектом 
муниципального предприятия «Гамма», которое имеет большие долги. Объекты «Гаммы», в том числе 
насосно-фильтровальная станция, отключены от электроэнергии. Насосно-фильтровальная станция – это 
планово убыточный объект. Себестоимость выпускаемой ею воды в несколько раз выше утверждённого 
тарифа. Вместе с тем это жизненно важный объект: отопление и горячая вода в пос. Быстринском без него 
невозможны. 
                  Мы продумали схему, по которой должны организовать на базе насосно-фильтровальной 
станции самостоятельное предприятие и утвердить самостоятельный тариф, чтобы предприятие 
заработало. 
                  Но я столкнулся с тем, что люди не хотят идти работать в коммунальную сферу. По разным 
причинам, под разными предлогами те, кому я предлагал, отказались руководить этим предприятием. Да, 
я понимаю, сейчас сложно работать в коммуналке, нужно потратить немало нервов на этой работе, чтобы 
сделать что-то для города. Я обращаюсь к тем, кто готов проявить себя и хочет работать в коммунальном 
хозяйстве. Я готов рассматривать кандидатуры. 

Долги мешают готовиться к зиме 
                  По подготовке к новому отопительному сезону разработаны мероприятия, и они выполняются. 
Но очень мешает работе вопрос взаимных неплатежей. У нас в основном две компании обеспечивают 
теплом Реж: это «ТСК (Реж)» и предприятие «Тепло», которое работает на котельной «Гавань». 
                  Перед «ТСК (Реж)» организации имеют задолженность больше 127 миллионов рублей. Из них 
основным должником является УК «Гавань» – за ней числится около 89 миллионов. За май-июнь УК 
«Гавань» не перечислила ни рубля! Я провёл совещание, на котором согласовал с 15 предприятиями-
должниками график погашения долгов. Практически все предприятия до 1 августа закроют свои 
задолженности. Только УК «Гавань» всё, что пообещала – это выплатить по 2-3 миллиона рублей за 
июнь, июль, август. Понятно, что при долге 89 миллионов такой ответ нас не удовлетворил. 
                  В свою очередь «ТСК (Реж)» имеет задолженность перед поставщиками энергоресурсов – до 
103 миллионов рублей. «Энергосбыт» за долги отключил её объекты. И сейчас «ТСК (Реж)» вынуждена 
приобрести дизельные передвижные электростанции, чтобы вести ремонтные работы. Это, конечно, 
создаёт большие сложности в подготовке к отопительному сезону. 
                  На предприятии «Тепло», работающем на котельной «Гавань», отключена за долги 
«Уралсевергазу» подача газа. Долг составляет 21,5 млн. рублей. Но «Тепло» тоже ведёт подготовку к 
зиме. Считаю, что обе эти организации выполнят запланированные мероприятия, и если удастся 
урегулировать вопрос по взаимным долгам, то к объектам теплоснабжения подключат газ и 
электричество,  тогда горячая вода и отопление в городе будут. 
                  Но муниципалитету очень сложно разобраться в юридических взаимоотношениях «ТСК (Реж)» 
- «Тепло» - УК «Гавань». Это частные компании, и они неохотно раскрывают информацию. Меня больше 
всего беспокоит то, что УК «Гавань» не платит долги в последние месяцы. Если, не дай Бог, «Гавань» 
обанкротится, эти деньги пропадут, и город попадёт в безвыходную ситуацию. 
                  Есть ещё одна проблема по подготовке к зиме. Посёлок Кирпичный снабжался теплом от 
котельной предприятия «Орион». Это предприятие неожиданно в одностороннем порядке расторгло 
договор. Котельная мало того, что убыточна, она ещё и в аварийном состоянии. Не знаем пока, за счёт 
каких средств её восстанавливать. Это очень больной вопрос. 

Летом тоже хочется под горячий душ 
                  Чтобы возобновить в городе горячее водоснабжение, надо, чтобы «ТСК (Реж)» выплатила долг 
за электроэнергию «Энергосбыту» 18 млн. рублей. Если бы УК «Гавань» из своего долга (89 млн. руб.) 
выплатила «ТСК (Реж)» хотя бы 10-12 миллионов, то с остальных должников за июнь-июль мы бы 
собрали недостающую сумму, и вопрос был бы снят. 



                  Болевых точек много, но решение всех вопросов возможно – всё в наших руках. 
Записала Людмила НИКОНОВА. 

                  От редакции. Положение дел в коммунальной сфере Режа вызывает не то что тревогу, а 
настоящую панику. Кажется, совсем недавно всё было довольно-таки прозрачно. Нет, проблем здесь 
всегда хватало, но при этом мы знали, с кого спросить и к кому обратиться за помощью. Сегодня – 
полная неразбериха. В городе несколько компаний занимаются предоставлением коммунальных услуг 
населению, а качество этих услуг с каждым месяцем всё хуже. При этом ни одна организация не 
берётся дать объективную оценку ситуации, занимаясь разве что перекладыванием ответственности 
друг на друга. 
                  Правда у каждого своя. И руководители коммунальных предприятий, отстаивая её, приводят 
различные аргументы, расчёты. Но все эти доводы лишь запутывают режевлян и вызывают 
раздражение. В унисон звучит только одно: обращения к жителям своевременно и в полном объёме 
оплачивать коммунальные услуги. Мы платим (не все, конечно, но большинство). Так почему же долги 
города за газ, за электроэнергию только растут?! Да потому, что данная сфера – одна из немногих, где 
сегодня идёт постоянный приток «живых» денег. И при желании их можно использовать для личного 
обогащения или для ведения своих политических игр. Именно это, как я понимаю, и происходит сегодня 
на режевской земле, «благодатно удобренной» финансовой нестабильностью и политической 
раздробленностью. 
                  Правильно говорят: «когда паны дерутся, у холопов чубы трещат». И не стоит надеяться на 
разрешение проблем в коммуналке, потому что, повторюсь, кто-то при этом успевает зарабатывать 
себе очки в политической гонке, а кто-то – положит лишний миллион в карман. И на страдания 
простого народа «начальникам» наплевать. 
                  Что нас ждёт? Позволю себе предположить, что горячая вода в домах режевлян появится 
только с началом отопительного сезона (да и начнётся ли он вовремя – большой вопрос). Пить воду из-
под крана никому не советую, так как возобновит ли свою работу насосно-фильтровальная станция – до 
сих пор неизвестно. Проблема вывоза бытовых отходов – ещё одна наша боль, ведь ни одна свалка в 
округе не прошла лицензирование. 
                  Думаю, не зря ведутся разговоры о банкротстве УК «Гавань», а также ООО ТСК (Реж)». 
Если это действительно произойдёт, платежи режевлян опять испарятся в неизвестном направлении, 
город (как правильно заметил Г. Сухов) попадёт в безвыходную ситуацию. Зато нас ждёт приход новых 
компаний (свято место пусто не бывает) с новыми коммунальными тарифами, которые вновь будут 
выше прежних. Безрадостная картина, не правда ли? 
                  Сознательно в данном случае не называю каких-то фамилий, дабы не заподозрили в 
причастности к той или иной стороне конфликта. Неприятие вызывают все! Непонятно только, 
почему о положении дел в коммунальной сфере Режевского городского округа неизвестно на областном 
уровне? Мы привели здесь информацию с последнего заседания правительства Свердловской области, 
посвящённого подготовке к отопительному сезону. На этом заседании город Реж никак не прозвучал. 
Отсюда делаю вывод: или у нас всё в пределах нормы, или ответственные лица (дабы не подставлять 
себя) не раскрывают истинной сути вещей перед областными властями. 
                  Возможно, кто-то назовёт приведённое мнение слишком пессимистичным. Может быть. 
Только очень уж часто оно подтверждалось действительностью. А так хочется, чтобы факты 
доказывали противоположное! 
                  Газета открыта для всех. Полагаю, тема подготовки к отопительному сезону будет 
обсуждаться на страницах «Режевской вести» ещё не один месяц. И мы приглашаем высказать своё 
мнение как простых режевлян, так и руководителей коммунальных предприятий. К последним, правда, 
пожелание: подкреплять свои слова делами. Реальными делами на благо города и округа в целом. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

БОЛЕВЫЕ ТОЧКИ 
Интервью заместителя главы администрации РГО по вопросам жилищно-коммунального хозяйства, 
строительства, транспорта и связи Г. СУХОВА 
 
В чрезвычайных ситуациях нужна взаимопомощь 
                  В последнее время, как все знают, в городе было несколько аварийных ситуаций. В пятницу, 4 
июня, произошли аварии на Рефтинском водоводе и на Липовском водозаборе. В тот же день аварии были 
устранены, но через два часа после ликвидации аварии на Липовском водозаборе произошла повторная 



авария. Были задействованы большие силы в городе – организовали перевозку воды водовозками и 
пожарными машинами. 
                  В субботу в 12 часов были закончены ремонтные работы на Липовском водозаборе, и только в 
15 часов мы смогли начать подавать воду на Быстринский. 
                  Я бы хотел поблагодарить те организации, которые помогли в устранении аварий. В первую 
очередь, это предприятие МУП «Реж-Водоканал» во главе с А. Вострокнутовым. 
                  Но в то же время должен сказать, что некоторые просто увильнули от участия в устранении 
аварии – не отвечали на звонки, были вне связи. После этого я провёл большой сбор по вопросам 
чрезвычайных ситуаций, предупредил руководителей городских предприятий, коммунальных служб, 
ТСЖ, управляющих компаний об их ответственности, о том, что недопустимо, когда предприятия уходят 
от взаимопомощи в этих вопросах. 
                  В воскресенье из-за сильных ветров было нарушено электроснабжение двух посёлков – 
Костоусово и Озёрного. Были свалены столбы, произошло короткое замыкание и в очередной раз 
перегорел кабель, который питает электролинию от подстанции «Лесная». Кабель очень старый, и встал 
вопрос о его замене. Столбы в аварийном порядке поставили, линию восстановили к вечеру воскресенья, 
в понедельник привезли кабель. Во вторник там работали представители и коммунальных служб, и 
Режевской электросетевой компании, и Режевского участка Артёмовских электросетей. 
 
Перестройка на марше 
                  Из-за того, что у нас практически не стало предприятия «Гамма», возникло много вопросов, 
связанных с деятельностью коммунальных служб. Мы организовали новые предприятия, которые только 
приступают к работе и находятся в стадии становления. Я очень доволен, что успели наладить работу 
предприятия «Реж-Водоканал», благодаря чему смогли липовскую аварию устранить своими силами. 
Организовано предприятие «Чистый город», которое занимается уборкой мусора и работой на свалке. 
Считаю, что вошло в нормальный режим предприятие МУП «РАП». Оба предприятия возглавляют 
руководители, которые стремятся работать, а это самое главное. 
                  Есть опасения по насосно-фильтровальной станции. Прежде она была объектом 
муниципального предприятия «Гамма», которое имеет большие долги. Объекты «Гаммы», в том числе 
насосно-фильтровальная станция, отключены от электроэнергии. Насосно-фильтровальная станция – это 
планово убыточный объект. Себестоимость выпускаемой ею воды в несколько раз выше утверждённого 
тарифа. Вместе с тем это жизненно важный объект: отопление и горячая вода в пос. Быстринском без него 
невозможны. 
                  Мы продумали схему, по которой должны организовать на базе насосно-фильтровальной 
станции самостоятельное предприятие и утвердить самостоятельный тариф, чтобы предприятие 
заработало. 
                  Но я столкнулся с тем, что люди не хотят идти работать в коммунальную сферу. По разным 
причинам, под разными предлогами те, кому я предлагал, отказались руководить этим предприятием. Да, 
я понимаю, сейчас сложно работать в коммуналке, нужно потратить немало нервов на этой работе, чтобы 
сделать что-то для города. Я обращаюсь к тем, кто готов проявить себя и хочет работать в коммунальном 
хозяйстве. Я готов рассматривать кандидатуры. 
 
Долги мешают готовиться к зиме 
                  По подготовке к новому отопительному сезону разработаны мероприятия, и они выполняются. 
Но очень мешает работе вопрос взаимных неплатежей. У нас в основном две компании обеспечивают 
теплом Реж: это «ТСК (Реж)» и предприятие «Тепло», которое работает на котельной «Гавань». 
                  Перед «ТСК (Реж)» организации имеют задолженность больше 127 миллионов рублей. Из них 
основным должником является УК «Гавань» – за ней числится около 89 миллионов. За май-июнь УК 
«Гавань» не перечислила ни рубля! Я провёл совещание, на котором согласовал с 15 предприятиями-
должниками график погашения долгов. Практически все предприятия до 1 августа закроют свои 
задолженности. Только УК «Гавань» всё, что пообещала – это выплатить по 2-3 миллиона рублей за 
июнь, июль, август. Понятно, что при долге 89 миллионов такой ответ нас не удовлетворил. 
                  В свою очередь «ТСК (Реж)» имеет задолженность перед поставщиками энергоресурсов – до 
103 миллионов рублей. «Энергосбыт» за долги отключил её объекты. И сейчас «ТСК (Реж)» вынуждена 
приобрести дизельные передвижные электростанции, чтобы вести ремонтные работы. Это, конечно, 
создаёт большие сложности в подготовке к отопительному сезону. 
                  На предприятии «Тепло», работающем на котельной «Гавань», отключена за долги 
«Уралсевергазу» подача газа. Долг составляет 21,5 млн. рублей. Но «Тепло» тоже ведёт подготовку к 



зиме. Считаю, что обе эти организации выполнят запланированные мероприятия, и если удастся 
урегулировать вопрос по взаимным долгам, то к объектам теплоснабжения подключат газ и 
электричество,  тогда горячая вода и отопление в городе будут. 
                  Но муниципалитету очень сложно разобраться в юридических взаимоотношениях «ТСК (Реж)» 
- «Тепло» - УК «Гавань». Это частные компании, и они неохотно раскрывают информацию. Меня больше 
всего беспокоит то, что УК «Гавань» не платит долги в последние месяцы. Если, не дай Бог, «Гавань» 
обанкротится, эти деньги пропадут, и город попадёт в безвыходную ситуацию. 
                  Есть ещё одна проблема по подготовке к зиме. Посёлок Кирпичный снабжался теплом от 
котельной предприятия «Орион». Это предприятие неожиданно в одностороннем порядке расторгло 
договор. Котельная мало того, что убыточна, она ещё и в аварийном состоянии. Не знаем пока, за счёт 
каких средств её восстанавливать. Это очень больной вопрос. 
 
Летом тоже хочется под горячий душ 
                  Чтобы возобновить в городе горячее водоснабжение, надо, чтобы «ТСК (Реж)» выплатила долг 
за электроэнергию «Энергосбыту» 18 млн. рублей. Если бы УК «Гавань» из своего долга (89 млн. руб.) 
выплатила «ТСК (Реж)» хотя бы 10-12 миллионов, то с остальных должников за июнь-июль мы бы 
собрали недостающую сумму, и вопрос был бы снят. 
                  Болевых точек много, но решение всех вопросов возможно – всё в наших руках. 
Записала Людмила НИКОНОВА. 
 
                  От редакции. Положение дел в коммунальной сфере Режа вызывает не то что тревогу, а 
настоящую панику. Кажется, совсем недавно всё было довольно-таки прозрачно. Нет, проблем здесь 
всегда хватало, но при этом мы знали, с кого спросить и к кому обратиться за помощью. Сегодня – полная 
неразбериха. В городе несколько компаний занимаются предоставлением коммунальных услуг 
населению, а качество этих услуг с каждым месяцем всё хуже. При этом ни одна организация не берётся 
дать объективную оценку ситуации, занимаясь разве что перекладыванием ответственности друг на друга. 
                  Правда у каждого своя. И руководители коммунальных предприятий, отстаивая её, приводят 
различные аргументы, расчёты. Но все эти доводы лишь запутывают режевлян и вызывают раздражение. 
В унисон звучит только одно: обращения к жителям своевременно и в полном объёме оплачивать 
коммунальные услуги. Мы платим (не все, конечно, но большинство). Так почему же долги города за газ, 
за электроэнергию только растут?! Да потому, что данная сфера – одна из немногих, где сегодня идёт 
постоянный приток «живых» денег. И при желании их можно использовать для личного обогащения или 
для ведения своих политических игр. Именно это, как я понимаю, и происходит сегодня на режевской 
земле, «благодатно удобренной» финансовой нестабильностью и политической раздробленностью. 
                  Правильно говорят: «когда паны дерутся, у холопов чубы трещат». И не стоит надеяться на 
разрешение проблем в коммуналке, потому что, повторюсь, кто-то при этом успевает зарабатывать себе 
очки в политической гонке, а кто-то – положит лишний миллион в карман. И на страдания простого 
народа «начальникам» наплевать. 
                  Что нас ждёт? Позволю себе предположить, что горячая вода в домах режевлян появится 
только с началом отопительного сезона (да и начнётся ли он вовремя – большой вопрос). Пить воду из-
под крана никому не советую, так как возобновит ли свою работу насосно-фильтровальная станция – до 
сих пор неизвестно. Проблема вывоза бытовых отходов – ещё одна наша боль, ведь ни одна свалка в 
округе не прошла лицензирование. 
                  Думаю, не зря ведутся разговоры о банкротстве УК «Гавань», а также ООО ТСК (Реж)». Если 
это действительно произойдёт, платежи режевлян опять испарятся в неизвестном направлении, город (как 
правильно заметил Г. Сухов) попадёт в безвыходную ситуацию. Зато нас ждёт приход новых компаний 
(свято место пусто не бывает) с новыми коммунальными тарифами, которые вновь будут выше прежних. 
Безрадостная картина, не правда ли? 
                  Сознательно в данном случае не называю каких-то фамилий, дабы не заподозрили в 
причастности к той или иной стороне конфликта. Неприятие вызывают все! Непонятно только, почему о 
положении дел в коммунальной сфере Режевского городского округа неизвестно на областном уровне? 
Мы привели здесь информацию с последнего заседания правительства Свердловской области, 
посвящённого подготовке к отопительному сезону. На этом заседании город Реж никак не прозвучал. 
Отсюда делаю вывод: или у нас всё в пределах нормы, или ответственные лица (дабы не подставлять 
себя) не раскрывают истинной сути вещей перед областными властями. 



                  Возможно, кто-то назовёт приведённое мнение слишком пессимистичным. Может быть. Только 
очень уж часто оно подтверждалось действительностью. А так хочется, чтобы факты доказывали 
противоположное! 
                  Газета открыта для всех. Полагаю, тема подготовки к отопительному сезону будет обсуждаться 
на страницах «Режевской вести» ещё не один месяц. И мы приглашаем высказать своё мнение как 
простых режевлян, так и руководителей коммунальных предприятий. К последним, правда, пожелание: 
подкреплять свои слова делами. Реальными делами на благо города и округа в целом. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Право на жильё 

                         В Режевском городском округе продолжается реализация 
программы обеспечения жильём ветеранов Великой отечественной войны. Очередным шагом на пути её 
воплощения стало вручение ветеранам, вдовам участников ВОВ и инвалидам войны уведомлений на 
единовременную денежную выплату, которая даёт право на приобретение жилья в любой точке 
Свердловской области. 
                  Торжественная церемония вручения прошла 10 июня в администрации РГО. В этот день 
сертификаты на сумму 1 млн. 200 тыс. рублей получили шестеро режевлян: участник войны Иван 
Афонасьевич Черепанов, вдовы ветеранов Зоя Сергеевна Сакиева, Антонина Ивановна Панкратова, 
Анастасия Денисовна Степаненко, Сагида Гильмутдиновна Хаерзаманова, инвалид войны Мидхат 
Макубович Абдуллин. Для Мидхата Макубовича вручение документа на покупку квартиры произошло 
накануне его дня рождения. Сам счастливый обладатель уведомления не смог присутствовать на 
церемонии по состоянию здоровья, но родные с гордостью за отца приняли эту запоздалую награду.  
                  В обращении к собравшимся заместитель главы РГО по социальным вопросам Е. Матвеева 
подчеркнула, что государство взяло на себя ответственность обеспечить всех нуждающихся участников 
войны жильём, и на сегодняшний день в округе делается для этого многое. Так, все ветераны и вдовы 
ветеранов, вставшие в очередь на получение жилья до 1 марта 2005 года, обеспечены жилплощадью на 
100%. В 2010 году на учёте в администрации стояло 29 ветеранов, нуждающихся в улучшении жилищных 
условий. Тринадцати уже выданы уведомления, и семерым из них удалось реализовать своё право на 
покупку квартиры. Оставшиеся шестнадцать режевлян смогут сделать это в течение 2010, 2011 годов. 
Оксана АНИСИМОВА. 
Зам. главы РГО по экономике и труду А. Водолеев вручает уведомление А. И. Панкратовой. 

Правительство помогает в подготовке к зиме 
                  Председатель правительства Свердловской области Анатолий Гредин провёл заседание 
областного кабинета министров, посвящённое подготовке муниципалитетов региона к зиме. 
                  Главным итогом заседания стало поручение Региональной энергетической комиссии 
Свердловской области увеличить нормативы потребления энергоресурсов уже с 1 июля текущего года. 
                  Увеличение нормативов должно защитить интересы большинства жителей области, 
установившего приборы учёта и добросовестно рассчитывающегося за потреблённые ресурсы в 
соответствии с их показаниями. 
                  Оно должно стать стимулом для установки приборов учёта и расчёта за фактически 
потреблённое количество энергоресурсов, как предписывает федеральное законодательство. 
                  Анатолий Гредин на заседании также попросил прокуратуру разобраться в причинах 
банкротств коммунальных предприятий. Каждый случай банкротства, которое является настоящим бичом 
для энергетиков, должен рассматриваться как чрезвычайное происшествие. 
                  Участники заседания рассмотрели ход подготовки к осенне-зимнему периоду в трёх 
муниципальных образованиях – Белоярском городском округе, Нижней Туре и Верх-Нейвинском 
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городском округе. 
                  Состояние дел лишь в Нижней Туре, по словам областного премьера, можно признать 
удовлетворительным. Глава этого города Ф. Телепаев, по мнению Анатолия Гредина, провёл 
необходимую работу по решению проблем, и сегодня у правительства есть уверенность, что город 
подойдет к холодам подготовленным. 
                  Много вопросов остаётся к главам Белоярского и Верх-Нейвинского городских округов. 
Руководству этих муниципальных образований поручено в ближайшее время представить подробный 
отчёт о проделанной работе и степени готовности к зиме. 
                  Председатель правительства Свердловской области сообщил присутствующим о начале работы 
комиссии по выделению муниципалитетам необходимой помощи для качественной подготовки к 
отопительному сезону 2010-2011 годов. 
                  Уже выделены 36 миллионов рублей Ивдельскому городскому округу, 6 из которых 
предполагается потратить на новый теплообменник и модернизацию котельных, ещё 30 миллионов 
рублей пойдут на ремонт сетей. Благодаря этому городской округ в новом отопительном сезоне сможет 
уйти от эксплуатации устаревшей и убыточной ТЭЦ, оптимизировать расходы на поддержание надёжного 
энергоснабжения потребителей. 
                  По словам Анатолия Гредина, долги предприятий ЖКХ перед поставщиками 
теплоэнергоресурсов на сегодняшний день составляют 10 миллиардов рублей. Самыми проблемными 
территориями являются Артёмовский, Ивдель, Нижний Тагил, Каменск-Уральский, Белоярский и Верх-
Нейвинский городские округа. 
                  Председатель правительства потребовал принять более жёсткие меры в отношении должников. 
                  Ситуация с взысканием долгов по решению суда, по мнению премьера, также нуждается во 
внимательном рассмотрении. Например, в Нижней Туре подано исков на 14 миллионов рублей, принято 
решений о взыскании 12 миллионов, а взыскано лишь 3 миллиона. Такая ситуация недопустима. 
Департамент информации губернатора Свердловской области. 

Когда, кто и кого перепишет 
                  С 14 по 25 октября 2010 года будет проводиться Всероссийская перепись населения. Дата 
переписи населения, на которую осуществляется сбор сведений о населении и его учёт, – 00 часов 14 
октября 2010 года. Для проведения переписи в городе будет создано 6 переписных участков и 2 в районе. 
                  Сбор сведений будет осуществляться переписчиками, которые пройдут обучение. Перепись 
будет проводиться путём опроса населения и заполнения переписных листов. Население будет 
переписываться по месту своего постоянного (обычного) жительства. Обычное место жительства – это 
место, в котором человек проводит ежесуточно большую часть своего ночного отдыха. Это место может 
совпадать или не совпадать с адресом прописки. 
                  При Всероссийской переписи населения 2010 года перепишут всё население, постоянно 
проживающее в Российской Федерации, включая: 
                  а) граждан России, находящихся за рубежом в связи с длительной служебной командировкой 
или выполнением служебных обязанностей по линии органов государственной власти Российской 
Федерации со сроком 1 год и более, а также и членов их семей; 
                  б) лиц, постоянно проживающих в России и временно выехавших за рубеж в командировку, на 
работу по контракту с российскими или иностранными фирмами или на учёбу на срок до 1 года; 
                  в) граждан, постоянно проживающих в России и временно выехавших за рубеж на лечение, 
отдых, в гости к родственникам и знакомым независимо от срока; 
                  г) постоянно проживающих в России моряков, находящихся на дату переписи населения в 
плавании; 
                  д) российских и иностранных граждан и лиц без гражданства, прибывших в Россию из-за 
рубежа на постоянное жительство и ищущих убежище, включая и тех из них, кто не успел оформить 
регистрационные документы; 
                  е) российских и иностранных граждан и лиц без гражданства, прибывших в Россию из-за 
рубежа на учёбу или на работу на срок 1 год и более (независимо от того, сколько времени они пробыли в 
стране и сколько им осталось находиться в России). 
                  Кроме того, будут учтены лица, временно (до 1 года) находящиеся на территории России, место 
постоянного жительства которых находится за рубежом. 
                  Объект переписи населения – лицо, подлежащее учёту при Всероссийской переписи 2010 года. 



                  Единица наблюдения переписи населения – домохозяйство. 
                  Домохозяйство – это группа лиц, проживающих в одном доме или квартире или части дома или 
квартиры, совместно обеспечивающих себя необходимыми средствами к существованию и 
объединяющих полностью или частично свои доходы, либо лицо, проживающее в доме или квартире, 
комнате или их частях и самостоятельно обеспечивающее себя необходимыми средствами к 
существованию. Домохозяйства делятся на частные, коллективные и бездомные. 
                  Частные домохозяйства – это группа лиц или одно лицо, проживающие в доме, квартире, 
общежитии.  
                  Коллективные домохозяйства – это группа лиц, постоянно проживающих в учреждениях 
социального и медицинского назначения, в казармах, местах лишения свободы, религиозных 
организациях (монастырях, семинариях и т. п.). 
                  Домохозяйства бездомных – это группа лиц или одно лицо без определённого места жительства 
(не имеющих жилья). 
В. РЕВЕНОК, 
уполномоченный по переписи населения. 

Семейные известия 
                  - Внимание! Внимание! Готовится экстренный выпуск газеты «Семейные известия». Ведётся 
журналистское расследование по выявлению самой дружной, сплочённой и творческой семьи Центра 
внешкольной работы! – так начался конкурс семейного творчества, проводившийся в рамках реализации 
программы «Семья» и посвящённый международному Дню семьи, который во всём  мире празднуют 15 
мая. Это мероприятие  организовали и провели педагоги Центра совместно с депутатами Режевской 
детской Думы второго созыва. 
                  Участниками конкурса стали семьи обучающихся и сотрудников ЦВР: семья Абрамовых -  
Владимир Афанасьевич, Юлия Георгиевна, дочь Анна и сын Павел; семья Корепановых -   Валерий 
Александрович, Елена Михайловна, дочь Елизавета и семья Подковыркиных - Евгений Владиславович, 
Алена Николаевна, сын Павел. 
                  Главным редактором и заместителем редактора (т. е. жюри) экстренного выпуска «Семейных 
известий» были директор ЦВР Н. Якимова, заместитель директора Н. Агеева. Они оценивали на 
протяжении всего конкурса мастерство и творчество семей. 
                  Журналист Семейкина (педагог-организатор ЦВР О. В. Мокроносова) и фоторепортёр 
Замочная (К. Аланго, обучающаяся ЦВР) весело и непринуждённо вели конкурс, объявляя задания для 
участников. 
                  Итак, первый конкурс: домашнее задание «Визитка» в  форме рекламы. Участники должны 
отразить отличительные черты каждой семьи и обязательно в своём выступлении  использовать слоган 
«Семья – это здорово!». 
                  Следующий конкурс – «Семейные фотокаверзы». Здесь семьи демонстрировали семейные 
фотографии с помощью электронной презентации, к каждой из фото были придуманы юмористические 
названия, а к одной из них – забавная мини-история. Все домашние задания были интересны, 
выразительны и эмоциональны, непохожи друг на друга. 
                  Остальные задания носили импровизационный характер. Например, в одном из них участники 
складывали из набора слов старинные  пословицы и поговорки. 
                  Для главного редактора готовили подарок – сюрприз. В этом конкурсе проявила себя семья 
Корепановых.  Всего за три минуты они изготовили  в технике «оригами» объёмную открытку и стали 
победителями в номинации «Самая творческая семья». В конкурсе «Загребущие ручки» оказался самым 
ловким и быстрым Владимир Афанасьевич Абрамов. 
                  «Танцевальное попурри» – самый весёлый и раскрепощённый конкурс всей программы. Семья 
Подковыркиных оказалась танцевальной, сплочённой и дружной. Ведущие включали различную 
танцевальную музыку. Задача участников – быстро отреагировать на вновь включённую мелодию и 
начать танцевать, но обязательно только всей семьёй. В номинации «самая дружная семья» победили 
Подковыркины. 
                  Первое место в конкурсе жюри единогласно решили  «отдать» семье Абрамовых. Они стали 
лучшей семьёй Центра внешкольной работы в 2010 году. 
Л. КОТЕЛЬНИКОВА, 
социальный педагог ЦВР 



«Мы выбираем будущее» 
                  Ежегодно избирательная комиссия Свердловской области проводит конкурс среди учащихся 
учреждений общего и профессионального образования «Мы выбираем будущее». В рамках областного 
проводятся межтерриториальный и муниципальный этапы. Это конкурс работ по вопросам 
избирательного права, законодательства о референдуме, взаимосвязи выборов с политическими, 
социальными и иными процессами в обществе. Цель его, прежде всего, – повышение правовой культуры 
будущих и молодых избирателей. В конце 2009 года также был объявлен этот конкурс. 12 февраля 
подведены итоги его муниципального этапа. 
                  На этот этап конкурса представлено 27 работ учащихся учебных учреждений Режевского 
городского округа, выполненных 29 участниками. Это и учащиеся младших классов МОУ СОШ №10, 
которые представили рисунки на тему «Каждый ребёнок имеет право…», и учащиеся среднего звена из 
школ №10 и №13, подготовившие рефераты, и студенты Режевского строительного техникума, также 
представившие реферат. Работы победителей приняли участие в межтерриториальном этапе конкурса, а 
победители последнего участвовали в областном конкурсе. 
                  И вот 14 мая в конференц-зале Дома правительства состоялась торжественная церемония 
награждения победителей конкурса среди учащихся учреждений общего и профессионального 
образования «Мы выбираем будущее» в 2009-2010 учебном году. На церемонию были приглашены 108 
ребят – победителей и лауреатов конкурса и их научных руководителей из 27 муниципальных 
образований Свердловской области. 
                  На областной этап от Режевской районной территориальной избирательной комиссии  была 
представлена работа Павла Ильиных, учащегося 6 класса МОУ СОШ №10 «Режевские градоначальники» 
(руководитель Любовь Леонидовна Еловских, учитель МОУ СОШ №10), которая заняла третье место 
среди группы учащихся 6-8 классов. Павел награждён дипломом избирательной комиссии Свердловской 
области и памятным призом. Благодарственным письмом избирательной комиссии Свердловской области 
за активную работу по подготовке, проведению и популяризации идей областного конкурса среди 
учащихся «Мы выбираем будущее» также отмечен директор МОУ СОШ №10 Олег Викторович Клещёв. 
                  Огромное спасибо всем учащимся, принявшим участие в данном конкурсе и тем педагогам, 
которые постоянно помогают своим ученикам познавать основы правоведения, а в итоге воспитывать в 
молодом поколении активную гражданскую позицию. 
О. ШЛЕГЕЛЬ, 
председатель Режевской районной ТИК. 

Двор, где живут энтузиасты 

             

                   Жители дома по пер. Советскому, 46 превратили свой двор из невзрачного и обшарпанного в 
полный красок, цветов и позитива. 
                  Началось всё в позапрошлом году, когда они просто решили покрасить забор напротив дома. К 
взрослым подключились дети, создавшие свои интересные рисунки. В прошлом году забор вновь 
покрасили, на этот раз изобразив на нём сказочных зверей, птиц и цветы. Сейчас двор украшают 
многочисленные клумбы, детская горка, машинка и песочница. В последнюю как раз несколько дней 
назад завезли песок, который просили уже несколько лет. 
                  Жители творчески подходят к оформлению каждой детали двора, даже скамейки и стол 
расписаны у них цветами. Люди в этом доме живут очень дружно, поэтому всё у них так хорошо 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/june/17/10_1_2.jpg�
http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/june/17/10_2_2.jpg�
http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/june/17/10_3_2.jpg�


получается. Каждый старается внести свою лепту в украшение двора. В ближайших планах жильцов – 
разукрасить сарайки. Краска уже приготовлена, осталось дождаться погожего денька. Материалы для 
облагораживания двора частично находят сами, что-то просят у своей управляющей компании «Гавань». 
                  Сейчас в этом уютном дворике не хватает качелей и «Радуги». Для малышей две детские 
качели жители установили, а вот ребятам постарше качаться не на чем. Они надеются, что в этом им 
помогут. 
                  Провести время в этом ярком дворе стремятся не только его обитатели, но и ребятня со всех 
окрестных домов. Что и говорить – здесь приятно побывать, а всё – благодаря неравнодушным людям, 
живущим здесь. 
Арина АГАПОВА. 

Ирина Колмакова и Наталья Дроздова полны идей украшения дворика.  
Такая красота не может не поднять настроение.  
Клумба, сделанная практически из ничего, теперь предмет любования. 

Люся – верный страж двора. 

Весна любви, весна Победы» 

                       Так назвали фестиваль, объединивший в этом году отчётные 
концерты участников сельской художественной самодеятельности. Среди семи домов культуры, клуба 
национальной культуры и четырёх малых клубов вёлся отбор, чтобы лучшие из лучших выступили на 
гала-концерте в ДК с. Глинского. 
                  В этом году коллектив каждого учреждения культуры должен был подготовить не просто 
концерт, а обязательно включить в программу литературно-музыкальный блок, который оценивался 
отдельно. Кроме того, определяли лучших среди ведущих, вокалистов, чтецов, танцоров и др. 
                  Жюри отметило, что уровень участников год от года становится выше, хотя ещё есть куда 
расти. Начальник управления культуры Е. Сметанина оценила подготовку коллективов на твёрдую 
четвёрку. 
                  Впервые в фестивале приняли участие с. Октябрьское и д. Першино. Более интересную 
программу, чем в предыдущие годы, показали д. Колташи и д. Голендухино. Старались все, видно было, 
что появилось стремление показать себя во всей красе, выглядеть не хуже, а лучше других.. 
                  Лучшую литературно-музыкальную композицию подготовили в д. Колташи, у с. Останино  – 2 
место, у с. Глинского – 3 место. 
                  Лучшим среди сценариев концертной программы признали сценарий клуба национальной 
культуры, на втором месте – с. Липовское, на третьем – пос. Озёрный. 
                  Лучшие ведущие – Ксения Чистякова и Андрей Карпенков (с. Липовское); лучший детский 
вокал – Кирилл Пономарёв (с. Останино); лучший женский вокал – Серафима Передерина (с. Глинское); 
лучший мужской вокал – Василий Спасов (с. Липовское); лучший подростковый вокал – Екатерина 
Кузнецова (пос. Озёрный); лучшее исполнение патриотической песни – Илья Лавров (с. Клевакино). 
                  Победительницей среди чтецов стала Светлана Калинина (с. Липовское). 
                  Открытием года назвали цирковую студию «Самоцвет» (с. Глинское). 
                  За многожанровость отметили ДК с. Глинское, за вокально-хоровое исполнение – группу ДК с. 
Черемисского. 
                  Лучшими танцевальными композициями назвали номера, подготовленные с. Глинским и 
клубом национальной культуры. 
                  - Общее впечатление у меня хорошее, - говорит директор централизованной клубной сельской 
системы Т. Рябцева. – Видно, что работа ведётся, причём не только с детьми, но и со взрослыми, которые 
тоже участвовали в концертах. Особенно приятно, что подготовились малые клубы, которым тяжелее 
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всех. 
                  Татьяна Валерьевна подчеркнула, что в каждой, даже самой маленькой, деревне есть свои 
таланты, которые нужно растить и развитвать. 
                  Фестиваль завершился, но впереди у сельских учреждений культуры ещё не одно совместное 
мероприятие, на которых они вновь блеснут друг перед другом талантами, обменяются опытом, да и 
просто создадут праздник. 
                  Сотрудники централизованной сельской клубной системы благодарят за помощь в организации 
гала-концерта Т. Манькову, Н. Малиновского, В. Глухих, управление культуры, родителей, 
подготовивших и привезших своих детей в с. Глинское. 
Арина АГАПОВА. 
«Василий Тёркин» от Першино. 
 


